

**EG-Konformitätserklärung**  
*Declaration of Conformity*

Der Hersteller: Mittelmann Sicherheitstechnik GmbH & Co. KG  
*The manufacturer:* Bessemerstr. 25, DE-42551 Velbert  
☎ +49 (0)2051/91219-0 ✉ info@mittelmann.com

erklärt hiermit, dass das nachstehend beschriebene:  
*hereby declares that the following described*

**Abseilgerät mit Rettungshubfunktion, Typ**  
*Rescue device with hubfunction, type*

**LiftEvac & LiftEvac-2K**

übereinstimmt mit den Bestimmungen der Richtlinie 89/686 EWG (DIN EN 341:2011) und der Richtlinie 2006/42/EG (DIN EN 1496:2007), durch die die angegebenen harmonisierten Normen umgesetzt werden, identisch ist mit der Gerätschaft, die Gegenstand der EG-Baumusterprüfbescheinigungen ZP/B044/14 und ZP/C028/14 war, ausgestellt von: DEKRA EXAM GmbH, 44809 Bochum und dem Verfahren nach Artikel 11 Buchstabe A der Richtlinie 89/686 EWG unter Kontrolle der gemeldeten Stelle unterliegt: DEKRA EXAM GmbH, 44809 Bochum

*is in conformity with the provisions of Council Directive 89/686/EEC (EN 341:2011) and 2006/42/EG (EN 1496:2007), where such is the case, with the transposing of the specified harmonised national standards, is identical to the PPE which is the subject of EC certificate of conformity ZP/B044/14 und ZP/C028/14 issued by: DEKRA EXAM GmbH, 44809 Bochum and is subject to the procedure set out in Article 11 point A of Directive 89/686/EEC under the supervision of the notified body: DEKRA EXAM GmbH, 44809 Bochum*

Dieses Dokument ist maschinell erstellt und ohne Unterschrift gültig.

*This document is created automatically and without signature valid.*

Mittelmann Sicherheitstechnik GmbH & Co. KG – Bessemerstrasse 25 – DE-42551 Velbert  
Phone: +49 (0)2051/91219-0 – Fax: +49 (0)2051/91219-19 – email: info@mittelmann.com

Sparkasse Hilden-Ratingen-Velbert - BLZ 334 500 00 - Kto.: 42 111 625 - IBAN: DE 46 334 500 00 00421 - Swift: WELADED1VEL  
Registergericht: Amtsgericht Wuppertal, HRA 21485 - Komplementär: Mittelmann Sicherheitstechnik Verwaltungs-GmbH, Wülfrath  
Geschäftsführer: Guido Rogge, Dipl.-Ing. Jürgen Meyer - Steuer-Nr. 139 5722 0910 - Ust-IdNr.: DE 814 027 128